



Dégradations à l'Université Grenoble Alpes Des agissements inacceptables

Mardi 3 avril, des manifestants opposés à la loi sur les nouvelles modalités d'accès à la fac ont pénétré dans les bâtiments de l'Université et se sont prêtés à diverses dégradations.

Eric Piolle, Maire de Grenoble, déclare : *« C'est avec détermination que je condamne les dégradations et les vols qui ont lieu dans les locaux de l'université Grenoble Alpes et notamment dans le bâtiment de la Présidence. Ces agissements sont proprement inacceptables, rien ne peut justifier une telle violence. Ils pénalisent l'ensemble de la communauté éducative et étudiante. Je veux exprimer toute ma solidarité avec le personnel de l'université ainsi qu'avec les étudiants victimes de ces agissements. »*